



#RECORRIDOSDÍA31

# MONREAL EXIGE A EU SOLUCIÓN PARA MIGRANTES

DICE QUE NO PERMITIRÁ QUE SEAN  
USADOS COMO UN INSTRUMENTO;  
EBRARD QUIERE DEBATE Y ADÁN  
AUGUSTO DESTACA EL TREN MAYA

REDACCION



Los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación concluyeron el día 31 de sus recorridos por todo el país, en donde destacaron temas migratorios, la continuidad de la 4T, así como invitaciones a debates con los aspirantes de la oposición.

Y es que desde Reynosa, Tamaulipas, el senador con licencia, Ricardo Monreal, exigió a Estados Unidos una solución conjunta para atender el problema migratorio.

En asamblea informativa, el aspirante a la Coordinación de los comités de la Defensa de la 4T, adelantó que, de ser elegido abanderado del partido, exigirá a Estados Unidos una solución integral a los problemas migratorios, pues es muy importante que todas las personas de la región vivan con dignidad. "Pediré al gobierno norteamericano que tenga mayor respeto para los hermanos migrantes, pues todos tienen derecho a una vida digna y a contar con una vecindad duradera, indicó".

Adelantó que no permitirá que el vecino del norte use a las y los migrantes como instrumento político, económico o electoral.

Por su parte, el excanciller Marcelo Ebrard afirmó que está dispuesto a debatir con la senadora panista Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura del bloque opositor, sobre diversos temas como seguridad.

"Entonces, con Xóchitl, si ella resulta ser la candidata del Frente que representa, que yo veo que es mucho de reinstalar o defender las políticas de antaño, pues vamos a debatir, claro que sí, con respeto, considerando que es una dama y no pretendo hacer, y nunca he hecho, debates destructivos", afirmó.

El aspirante presidencial dijo que el debate debería ser cotidiano y parte de la vida democrática para defender posiciones e ideas.

En tanto, Adán Augusto López afirmó que, a nivel mundial, ningún país construye un tren de más de mil kilómetros, sólo México, con el Tren Maya, afirmó.

Durante la Asamblea Informativa en Quintana Roo, el político tabasqueño expuso que en un siglo en México no se había construido un tren de pasajeros y carga.

"En este país tenía más de 90 años, es más, un poco más de cien años que no se construía una vía férrea para pasajeros y para carga".

Adán Augusto López expuso que dos grandes legados de la Cuarta Transformación son los Programas de Bienestar, que ya son un derecho, y garantizar el acceso gratuito a la salud con el IMSS-Bienestar.

Y desde Culiacán, Sinaloa, el aspirante Manuel Velasco, dijo que en nuestro país debe existir un apoyo económico para los pescadores durante la época de veda.

Desde la capital sinaloense, Velasco explicó que cuando hay veda, los pescadores ya no tienen otro ingreso para sacar adelante a sus familias, por lo que, advirtió, se ven expuestos al hambre y la pobreza.

Ante ciudadanos reunidos en Asamblea Informativa el aspirante presidencial recordó que cuando fue gobernador de Chiapas creó el Programa Pescando con el Corazón, que otorgaba un apoyo económico a los trabajadores del mar durante la época de veda para proteger el ingreso de sus familias.

Finalmente, desde la capital de Aguascalientes, el aspirante presidencial, Gerardo Fernández Noroña, reconoció que el gobierno federal no ha logrado pacificar al país, sin embargo, afirmó que de llegar a ser Presidente de la República "sí lo vamos a lograr".

*Con información de Misael Zavala, Noemí Gutiérrez, Paris Salazar y Rodrigo Mérida*

## PARA HOY

1 • Marcelo Ebrard tiene diversas actividades en Guadalajara, Jalisco.

2 • Adán Augusto tendrá tres reuniones en el Estado de México.

3 • Ricardo Monreal visita el puerto de Tampico, Tamaulipas.



ETAPAS TIENE EL PROCESO INTERNO DE MORENA.





FOTOS: ESPECIALES



### DANSU POSTURA

• Los aspirantes a ganar la encuesta de Morena visitaron diversas entidades para reunirse con seguidores.

